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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e Affari Generali

COMMISSIONE PER LA RAPPRESENTANZA DELLE CITTADINE E DEI
CITTADINI STRANIERI RESIDENTI A PADOVA

Verbale n. 6 del 3 dicembre 2014

L’anno 2014, il giorno 3 del mese di dicembre alle ore 19.30, regolarmente convocata con lettera d’invito
della Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, Sala Riunioni Commissione Stranieri (con
entrata dalla Torre Anziani), la Commissione per la rappresentanza delle cittadine e dei cittadini stranieri
residenti a Padova.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti componenti:
CENOLLI EGI PRESIDENTE P NAGARA Abdeljalil A.G.
BHUIYAN Jahangir

VICEPRESIDENTE A.G. OGARAKU Matthew P

AZAKAY Brahim P OGBOMO Stella A.G.
DELIGENTE Kristine A.G. SILVA Shehan P
DUMBRAVANU Nicolae P UNGAMANDADIGE Sajith P
HANNOU Youssef P XIA Jing Wen P
MALIJAN Mabel A.G.
MARTYNYUK Halyna P
MELVIN Lumban Avenido A.G.

Segretaria verbalizzante: Martina Pegoraro.
È presente il sig. Thiam Mamadou, rappresentante del movimento Padova 2020.

Alle ore 19.30 la Presidente Egi Cenolli, in seconda convocazione, informata dell'arrivo imminente di
Nicolae Dumbravanu e Azakay Brahim, la cui presenza è necessaria per raggiungere il numero legale,
dichiara aperta la seduta.

OGGETTO:
1) DISCUSSIONE ORGANIZZAZIONE EVENTO A CONCLUSIONE DI TRE ANNI DI ATTIVITÀ DELLA

COMMISSIONE PER LA RAPPRESENTANZA DELLE CITTADINE E DEI CITTADINI STRANIERI
RESIDENTI A PADOVA;

2) VARIE ED EVENTUALI.

Presidente
Cenolli

Saluta e ringrazia i presenti. Informa che saranno assenti Bhuiyan Jahangir, Deligente
Kristine, Malijan Mabel, Melvin Lumban Avenido, Nagara Abdeljalil, Ogbomo Stella.
Informa che è stata sottoscritta e depositata la mozione "Proposta di indizione delle
elezioni della Commissione per la rappresentanza delle cittadine e dei cittadini stranieri
residenti a Padova", per chiedere al Sindaco di indire nuove elezioni entro i termini
prestabiliti, ossia entro sei mesi dall'elezione del Sindaco. Inserita all'ordine del giorno
del Consiglio comunale di lunedì 1 dicembre, la mozione non è stata discussa.
Aggiunge che durante il Consiglio comunale di lunedì 1 dicembre, il consigliere Foresta
ha posto un'interrogazione al Sindaco con la quale ha chiesto di rivedere l'impianto
costitutivo della Commissione stranieri allargando la partecipazione anche ai cittadini
stranieri comunitari e facendo in modo che ci sia un'alternanza di presenze dei
rappresentanti stranieri in Consiglio comunale.
La Presidente specifica che il Sindaco ha detto di non voler negare la rappresentanza a
nessuno ed ha espresso il suo interesse per la proposta del consigliere Foresta
sottolineando la necessità di trovare soluzioni non onerose per le elezioni della nuova
Commissione, come potrebbe essere quella dei Comitati di quartiere. Il Sindaco ha
evidenziato anche la necessità di trovare uno spazio adeguato ai rappresentanti della
Commissione cittadini stranieri, che, a suo avviso, non può essere quello di un
consigliere eletto, che ha la rappresentanza derivante da un voto di carattere popolare.
La Presidente spiega di essere in attesa di una risposta da parte del Segretario
Generale al quale la Commissione ha presentato una richiesta di parere giuridico per
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sapere se, in base a quanto previsto dallo Statuto, scaduti i sei mesi stabiliti per
l'indizione di nuove elezioni, la Commissione debba ritenersi in carica in regime di
prorogatio fino a nuovo indirizzo o se debba ritenersi decaduta.
Sottolinea che se viene confermata la proroga, la Commissione dovrà decidere se e
come procedere con le sue attività, anche alla luce della posizione che
l'Amministrazione prenderà in merito alle elezioni della nuova Commissione.
A conclusione di tre anni di attività della Commissione, le cui elezioni si sono tenute il
27 novembre 2011, la Presidente propone di organizzare una conferenza stampa o un
evento aperto al pubblico che coinvolga le comunità dei cittadini stranieri e le
associazioni, durante il quale presentare le attività svolte, ascoltare le istanze dei
cittadini e informarli sulle decisioni dell'Amministrazione in merito alla Commissione
cittadini stranieri.

Alle 19.40 entrano Azakay Brahim e Dumbravanu Nicolae.
Presidente
Cenolli

Ribadisce che è necessario attendere la risposta ufficiale dell'Amministrazione. Se
l'Amministrazione confermerà di voler indire le elezioni, la Commissione potrà pensare
di continuare in proroga. Se sarà deciso che sia nominata la nuova Commissione
senza indire le elezioni, allora la Commissione valuterà come procedere.
Chiede a Thiam Mamadou, che è stato indicato dal movimento Padova 2020 come
rappresentante presso il Comitato di Quartiere 3 Est, come funzioneranno i Comitati di
Quartiere.

Thiam Spiega che il movimento Padova 2020 ha presentato da tempo il suo nominativo per
partecipare ai lavori della Consulta territoriale del Quartiere 3 Est. Le consulte erano
state istituite dal Consiglio comunale che il 7 aprile scorso aveva modificato
appositamente il proprio Statuto (vedi deliberazione di Consiglio comunale n. 40 del
7/4/2014). Successivamente la nuova Amministrazione, con deliberazione di Giunta
n.485 del 16/09/5014, ha istituito i Comitati di Quartiere, organismi rappresentativi
collegiali di supporto al Sindaco e agli Assessori. I componenti dei Comitati saranno
nominati dal Sindaco.
Chiede ai membri della Commissione come si comporteranno se l'Amministrazione
deciderà di nominare direttamente i componenti della nuova Commissione stranieri.

Presidente
Cenolli

Ribadisce che appena sarà ricevuta la risposta da parte del Segretario Generale, la
Commissione si confronterà per decidere come procedere.

I componenti della Commissione concordano sulla necessità di aspettare la risposta ufficiale da parte del
Segretario Generale per poi decidere come andare avanti e se organizzare una conferenza stampa
oppure un evento pubblico per confrontarsi coi cittadini.
Presidente
Cenolli

Poiché non ci sono altri interventi, saluta e chiude la seduta alle ore 20.20.

               LA PRESIDENTE  della Commissione
                                     EGI CENOLLI

                        Il Segretario verbalizzante
                               Martina Pegoraro


